
3/2　第5回評議員会を開きましたので、ご報告いたします。
《青少年指導委員会》

あすか野地区パトロール　1/15,( 2/5, 3/19雨天中止）

真弓地区パトロール　1/22, 2/26, 

2/27 第５回生駒教育ﾌｫｰﾗﾑ県生駒市ｺﾐｭﾆﾃｨｽｸｰﾙ連絡協議会出席

2/29 第３回上中学校　学校運営協議会　出席(会長同行)

3/12(予定) 生駒青少年指導委員研修会参加

あすか野・真弓地区のパトロールは5月末まであります。

《生駒市PTA協議会》

2/3 第６回理事会出席

3/9(予定) 第７回理事会出席

【教養部】

本年度の活動終了

【広報部】

1/13 第4回選考委員長と打ち合わせ、アンケート実施

1/18 わかくさ92号の原稿　作成依頼

1/24～2/4 原稿の追加や提出

2/16 原稿修正、業者に依頼

2/19 わかくさ92号原稿　確定

2/20 わかくさ92号原稿　依頼

３月上旬(予定) 印刷完了し配布予定

【活動部】

12/1 第2回　花いっぱい活動　実施

【学校保健部】

2/17 部会　今年度のまとめ

【人権教育推進委員会】

1/29 第6回人権口座「山びこ」子供便　作成

2/29 第6回人権口座「山びこ」4名出席

3/15(予定) 第7回人権口座「山びこ」4名出席予定

【選考委員会】

1/13 学年選(抽選)の打ち合わせ

1/25 学年選　本部役員及び補欠　計12名　選出

2/3 選出者による選考会開催　

来年度本部役員9名　補欠3名　内定

≪　各部活動報告　≫ 【地区安全部】

【本部】 3/12（予定）第2回地区安全部会議

2/3 役員会　育友会についての話し合い 育友会活動「春の交通安全指導」当番表の配布について

2/24 生駒市PTA協議会研究大会　参加(会長) 　　印刷・封筒入れ・宛名書き

３/2 第５回評議員会 4/11～19 横断旗による立哨にて、登校時の交通安全指導

(予定) 　　(4日間＋予備3日間)

≪ 教頭先生より ≫

５回目の評議員会ご出席ありがとうございます。ご縁があってこの１年ありがと

うございました。３学期も終盤に入りまして、いよいよ３年生は３月８日に公立一

般入試を迎えます。今年度からのＷｅｂ出願等もなんとか順調に進んでおりま

す。生徒の健康状況につきましても、感染症については０にはならないものの

落ち着いてきています。毎日、各ご家庭からいただく「すぐーる」での欠席連絡

の確認を朝一番に確認しますが、思春期のお子様ですから体調不良ばかりで

なく、心が不調になることもあるように思います。

１２月実施の学校評価アンケートは、その結果を来週公表いたします。

一足早く２月２９日には、学校運営協議会において、結果をお伝えいたしました

が、一人の委員さんの言葉がとても印象に残っています。

「コロナ禍を経て、経年変化を見るとプラス評価が増えてきているけれど、マイ

ナスの評価をしている生徒もいる。そういう生徒のサポートをしっかりして欲し

い。」という趣旨の言葉です。私たちは、日頃から心がけているつもりではあり

ましたが、改めて受け止めました。

さて、３年生は、様々に過ごした３年間を１３日に卒業します。式典は、今年度

も卒業生の保護者２名以内のご出席と在校生代表の出席で予定しております。

昨年度までは、感染対策での人数制限がありました。今年度は、結果として同

じような形になりますが、本校は生徒数が多いために保護者２名以内にさせて

いただいております。ご来賓については、学校運営協議会の委員と育友会長様

のご案内です。

当日、すばらしい門出になりますように、また、在校生は代表出席ですが、１・２

年生も学年のまとめがそれぞれにすばらしくできますように願っております。

本日もどうぞよろしくお願いいたします。

≪ 会長より ≫

本日は第５回評議員会へお集まりいただきありがとうございます。

早いもので、今回の評議員会が本年度開催予定の評議員会最終回となります。

皆様におかれましては評議員会以外の各部の活動も、まとめの時期となり、活

動報告のまとめや次年度への引き継ぎなどのご準備いただく時期になりました。

もうしばらくではありますが、引き続きよろしくお願いいたします。

本日は、次年度の本部役員内定の皆さんにも出席いただいております。評議

員会の大まかな流れなどを見ていただき、不明なところやわかりにくいところが

ありましたら、引き継ぎの際にご質問いただければと思います。

私も一年前に育友会の会長予定者として、評議員会の見学をさせていただき

ました。

その後、総会での承認をいただき、実際に会長職を務めさせていただく事に

なったのですが、会長という職務上、生駒市PTA協議会の理事会や学校運営

協議会への参加など対外的な会議の場への参加が多く、生駒市の幼稚園、小

学校、中学校のＰＴＡ活動の現状や課題、上中学校の育友会との違い、また、

他の小中学校の学校運営協議会における活動や、課題など色々と学ばせて

いただきました。

親子の会話にも育友会や、市Ｐ、学校運営協議会などの話題も上がり、上中

生がたくさんの皆さんに見守られていることを話す機会があり、親子共々学び

の多い１年になったと思います。

育友会だより 令和5年度 第5号

令和５年３月14日

生駒市立上中学校

育友会会長 筧 絵美理

学校長 森本 のり子

昨年9月より取り組んで参りました令和6年度本部役員選考活動ですが、１月25日

の学年選及び2月3日の選考会の結果、全役職9名が無事内定されました。来年

度育友会総会資料にて正式に公示されます。これまでの選考活動に対して度重

なるご協力をいただき本当にありがとうございました。


